

Gobierno paga a cada calificadora \$300 mil

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

El gobierno federal mantiene contratos con dos calificadoras: Moody's y Fitch, a las que paga alrededor de 300 mil dólares cada año para que informen a inversionistas y participantes del mercado sobre el riesgo crediticio de emisores.

El convenio con Standard and Poor's (S&P) se venció, pero se calcula que será renovado hoy por un monto por confirmar de 310 mil dólares.

Presidencia difundió en una tarjeta que el contrato vigente con Moody's se firmó el 15 de mayo de 2018 y el de Fitch, el 23 de octubre de 2019.

Explicó que operan y dan servicios sobre análisis, evaluación y determinación de la calidad crediticia del gobierno. —

Moody's

Vigente

2017-2018

300,000

2018-2019

300,000

2019-2020

300,000

Fitch

Vigente

2019-2020

300,000

2020-2021

300,000

2021-2020

310,000

S&P

Vencido

2019-2020

300,000 (TBC)

2020-2021

300,000 (TBC)

2021-2022 310,000

310,000 (TBC)